

SMART-ARMBAND „Luxis“ mit LED-Display



Art.Nr: 265990

Art.Nr: 265709

Art.Nr: 266225



Health Monitoring



Sports Monitoring



Sleep Monitoring



LED Display



1ATM Waterproof

Produkt Info



Sehr **elegantes Smart-Armband** mit integriertem **LED-Display**. Das stilvolle Smart-Armband, welches die Anmutung eines Schmuckstückes hat, überwacht **Vitaldaten, Fitness, Gesundheit und Schlaf** wie eine Smartwatch.

Das komfortabel zu tragende **Leichtgewicht** mit **hochwertigem Metallband**, wird wie ein herkömmliches Armband um das Handgelenk getragen. Die Messung ermöglicht die ständige Erfassung von **Schlafqualität, Blutsauerstoffgehalt, Herzfrequenz, sportlichen Aktivitäten**. Informationen wie **Zeit, Schritte, Pulsfrequenz** und Batteriestatus können direkt auf dem Display eingesehen werden. Die Display-Darstellung lässt sich mit dem **Touch-Button** um **180° drehen**, so dass man das Display immer perfekt im Blick hat, egal ob das Armband links oder rechts getragen wird.

Die vom Smart-Armband erfassten Daten werden drahtlos an die **Fyri Nxt-App** übertragen, die eine **24/7-Überwachung und Analyse** ermöglicht. Auch wenn das Armband nicht mit dem Telefon verbunden ist, kann er den Körper unabhängig überwachen und den Blutsauerstoff- und Herzfrequenzstatus aufzeichnen. Sobald eine Verbindung besteht, werden die Daten in der App detailliert dargestellt. Neben den Aufzeichnungen von Vital- Fitnessdaten verfügt das Smart-Armband in Verbindung mit der App über Funktionen wie **Kamera-Auslöser** und **Suche**. Das Smart-Armband ist **wasserdicht** und kann z.B. beim Händewaschen und Duschen getragen werden. Aufgeladen wird das Armband mit dem im Lieferumfang enthaltenen **Magnet-Kabel**. Ein weiteres **Wechsel-Armband** aus Silikon ist im Lieferumfang enthalten.

Technische Daten:

- Hauptfunktionen: Schritte, Entfernung, Kalorienberechnung, Herzfrequenz, Blutsauerstoffsättigung, Blutdruck, Schlafüberwachung, mehrere Sportmodi
- BT 5.3 BLE (Bluetooth Low Energy)
- LED-Display mit Touch-Button
- CPU: OM6626B
- Herzfrequenzmodul: HX3918
- G-Sensor: SC7A20H
- App: Fyri Nxt
- Kompatibles System: Android 6.0 oder höher, iOS 11.0 oder höher
- Batterie: 18 mAh
- Ladeanschluss: Magnetpin
- Aufladezeit: Etwa 2.0 Stunden
- Betriebszeit: 3-5 Tage Nutzung
- Staub- und Wasserdichtigkeitsstufe: 1ATM
- Produkt-Material: Zinklegierung + Kunststoff
- Abmessungen: 44.5 x 10.5 x 5.6 mm
- Gewicht: 16.5 g (mit Armband)

Informationen zum Datenschutz

Dieses Produkt entspricht der EU-Verordnung 2023/2854.

Die folgenden Informationen beziehen sich auf die Datenerfassung, Speicherung und Nutzerrechte für das Smart-Armband „Luxis“:

- Erfasste Daten: Herzfrequenz, Blutdruck, Blutsauerstoff, Schlaftracking, Schritte, Kalorienverbrauch.
- Datenformat: Bluetooth-Protokoll, Binärsignale.
- Datenvolumen: Ca. 100–300 KB pro Tag (abhängig von Nutzung & Tracking)
- Echtzeitübertragung: Ja, Gesundheitsdaten via Bluetooth 5.3.
- Speicherung: Lokal und in der mobilen App; optionale Synchronisation mit Cloud des Nutzers.
- Aufbewahrung: Bis Zurücksetzen oder Löschen über App.
- Benutzerzugriff: Über die verbundene App und Smartphone-Einstellungen.
- Löschung: Zurücksetzen des Ring auf Werkseinstellung, oder Löschung aller Daten in der App.
- Datenweitergabe: Keine Weitergabe an Dritte; Daten bleiben lokal oder beim Nutzerkonto.

Art.Nr: 265990
EAN: 4024559265990

Art.Nr: 265709
EAN: 4024559265709

Art.Nr: 266225
EAN: 402455266225

SMART BRACELET „Luxis“ with LED-Display



Art.Nr: 265990

Art.Nr: 265709

Art.Nr: 266225



Health Monitoring



Sports Monitoring



Sleep Monitoring



LED Display



1ATM Waterproof

Produkt Info



Very **elegant smart bracelet** with integrated **LED display**. This stylish smart bracelet, which looks like a piece of jewelry, monitors **vital signs, fitness, health, and sleep** like a smartwatch.

This comfortable, **lightweight** bracelet, with a **high-quality metal band** is worn around the wrist like a conventional bracelet. The measurements enable continuous recording of **sleep quality, blood oxygen levels, heart rate, and sporting activities**. Information such as **time, steps, pulse rate**, and battery status can be viewed directly on the display. The **display can be rotated 180°** using the **touch button**, so that you always have a perfect view of the display, regardless of whether the bracelet is worn on the left or right wrist.

The data collected by the smart bracelet, is transmitted wirelessly to the **Fyri Nxt app**, which enables **24/7 monitoring and analysis**. Even when the bracelet is not connected to the phone, it can independently monitor the body and record blood oxygen and heart rate status. Once connected, the data is displayed in detail in the app. In addition to recording vital fitness data, the smart bracelet, in conjunction with the app, has functions such as a **camera shutter** and **search**.

The smart bracelet is **waterproof** and can be worn while washing your hands or showering, for example. The bracelet is charged using the **magnetic cable** included in the scope of delivery. An **additional replacement silicone wristband** is also included.

Technical data:

- Main functions: steps, distance, calorie calculation, heart rate, blood oxygen saturation, blood pressure, sleep monitoring, multiple sports modes
- BT 5.3 BLE (Bluetooth Low Energy)
- LED display with touch button
- CPU: OM6626B
- Heart rate module: HX3918
- G-sensor: SC7A20H
- App: Fyri Nxt
- Compatible system: Android 6.0 or higher, iOS 11.0 or higher
- Battery: 18 mAh
- Charging port: Magnetic pin
- Charging time: Approximately 2.0 hours
- Operating time: 3-5 days of use
- Dust and water resistance rating: 1ATM
- Product material: Zinc alloy + plastic
- Dimensions: 44.5 x 10.5 x 5.6 mm
- Weight: 16.5 g (with wristband)

Data Act Information

This product complies with EU Regulation 2023/2854. The following information relates to data collection, storage and user rights for the Smart Wristband „Luxis“:

- Collected Data: Heart rate, blood pressure, blood oxygen, sleep tracking, steps, calories burned.
- Data Format: Bluetooth protocol, binary signals
- Data Volume: Approx. 100 - 300 KB per day (depending on usage & tracking)
- Real-Time Transfer: Yes, health data via Bluetooth 5.3.
- Storage: Locally and in the mobile app; optional synchronization with the user's cloud.
- Retention: Until reset or deletion via app.
- User Access: Via the connected app and smartphone settings.
- Deletion: Reset the ring to factory settings or delete all data in the app.
- Data Sharing: No transfer to third parties; data remains local or with the user account.

Art.Nr: 265990
EAN: 4024559265990

Art.Nr: 265709
EAN: 4024559265709

Art.Nr: 266225
EAN: 402455266225